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MINUTA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO GERAL 

2 de dezembro de 2024 

 

 

 

 

Ordem de trabalhos: 

Ponto Único: Falta de Assistentes Operacionais. 

 

Estiveram presentes na reunião, para além dos Conselheiros e da Sra. Diretora, o Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Azambuja, Silvino Lúcio e a Sra. Vereadora Ana 

Coelho, responsável pelo pelouro dos Recursos Humanos na Câmara Municipal. 

 

Ponto Único: Falta de Assistentes Operacionais. 

- A Sra. Diretora explicou que os funcionários estão distribuídos por rácios e, atualmente 

os que se encontram ao serviço não são em número suficiente. Os assistentes 

operacionais têm saído por diversos motivos e não têm sido substituídos. No 

Agrupamento deveriam ser setenta e dois e estão atribuídos sessenta e nove pela 

Autarquia. Destes, doze estão a faltar e quinze estão ou com jornadas contínuas ou com 

trabalhos moderados.  

- A Sra. Diretora referiu que tem manifestado as suas preocupações de forma muito 

regular junto da Câmara Municipal e enumerou um conjunto de propostas, que já 

apresentou junto da Sra. Vereadora Ana Coelho, para solucionar o problema. 

- O conselheiro Luís Fernandes, representando a Associação de Pais e Encarregados 

de Educação referiu a preocupação da Associação relativamente ao impacto que a falta 

de assistentes operacionais tem no dia-a-dia dos alunos. 

- A senhora Assistente Operacional, Sandra Franco descreveu um panorama muito 

complicado e grave, referindo que os funcionários se encontram com um grau de 

exaustão elevado. 

- O Sr. Presidente da Câmara salientou que ouviu com atenção as propostas da senhora 

Diretora e referiu que a Câmara Municipal está a envidar todos os esforços para ir ao 

encontro das sugestões apresentadas. 
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- A senhora Vereadora Ana Coelho referiu que o Município tudo tem feito para suprir 

esta situação e explicou que foram abertos vários concursos públicos para a contratação 

de Assistentes Operacionais. 

 

 

 

O Presidente do Conselho Geral: José Noel de Sousa Alexandre. 


